



**SAMBUTAN GUBERNUR JAMBI
DALAM
PENUTUPAN PELATIHAN KEPEMIMPINAN PENGAWAS
ANGKATAN III PROVINSI JAMBI
TAHUN 2022**

Aula II BPSDM Provinsi Jambi, Kamis, 9 Juni 2022

***Assalamu'alaikum Wr. Wb.
Salam Sejahtera bagi Kita Semua
Shalom
Om Swastyastu
Namo Buddhaya
Salam Kebajikan***

Yang Saya Hormati:

- Kepala Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM) Provinsi Jambi beserta Jajaran terkait
- Perangkat Daerah terkait Lingkup Pemerintah Provinsi Jambi
- Para Widyaiswara BPSDM Provinsi Jambi
- Para peserta Pelatihan Kepemimpinan Pengawas Angkatan III
- Para Undangan, Hadirin dan Hadirat semuanya

Salam sehat untuk kita semua

Marilah kita mempersembahkan puji dan syukur ke hadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, atas segala kebaikan dan pertolongan yang dilimpahkan-Nya dalam kehidupan kita, dan dengan perkenan-Nya kita bisa melaksanakan **Penutupan Pelatihan Kepemimpinan Pengawas Angkatan III Provinsi Jambi Tahun 2022.**

Selanjutnya, sholawat dan salam marilah kita tujukan kepada Baginda Nabi Muhammad SAW, teladan akhlak, mudah-mudahan kita mendapat syafaat beliau di hari akhir kelak. *Aamiin ya Rabbal alamin.*

Bapak, Ibu, Saudara, Saudari, Hadirin yang saya hormati,

1. Saya mengucapkan **selamat kepada seluruh peserta** yang telah menyelesaikan Pelatihan Kepemimpinan Pengawas (PKP). Kita bersyukur bahwa PKP Provinsi Jambi Angkatan III Tahun 2022 ini sudah selesai, artinya seluruh proses pelatihan dan pembelajaran telah dilaksanakan. Untuk itu, saya mengapresiasi Kepala BPSDM dan jajaran terkait, panitia PKP, dan para

widyaiswara atas upaya dan kerja keras untuk menyelenggarakan PKP ini.

2. Pelatihan ini diselenggarakan untuk **membekali para peserta dengan kompetensi jabatan pengawas**, baik **wawasan, pola pikir, sikap, keahlian, upaya penyelesaian masalah, serta adanya gagasan inovasi**. Maka, dengan telah selesainya para peserta mengikuti pelatihan, para peserta diharapkan memiliki kompetensi yang dibutuhkan Jabatan Pengawas. Dibekalinya para peserta dengan berbagai materi yang menunjang tugas dan fungsi pengawas, maka para peserta diharapkan bisa melaksanakan peran dan fungsi dengan lebih baik lagi.

Hadirin yang saya hormati,

3. Saudara dan Saudari telah mendapatkan pembelajaran tentang ***diagnostic reading (mendiagnosa masalah)***, membaca dan menemukan masalah di unit/tempat kerja Saudara/Saudari, kemudian berusaha menyelesaikan masalah dengan memunculkan/menghadirkan inovasi atau aksi perubahan. Hal ini sangat penting, selain untuk menyelesaikan masalah dalam pelaksanaan fungsi kerja,

juga untuk meningkatkan kemajuan atau peningkatan kinerja di tempat kerja tersebut. Dengan demikian, Saudara dan Saudari telah berkontribusi untuk mengatasi **gap (ketimpangan/kesenjangan) antara kenyataan yang ada dengan kondisi yang diharapkan.**

4. Berbagai inovasi di perangkat-perangkat daerah akan berakumulasi menghasilkan kemajuan yang signifikan bagi Pemerintah Provinsi Jambi, yang berdampak positif terhadap peningkatan pembangunan dan kemajuan Provinsi Jambi. Dengan demikian, inovasi atau aksi perubahan yang Saudara dan Saudari buat merupakan hal penting untuk diimplementasikan atau diterapkan di tempat kerja masing-masing, sebagai upaya untuk meningkatkan kinerja instansi.

Peserta PKP yang saya banggakan,

5. Harus disadari bahwa aksi perubahan yang dibuat bukan hanya sebagai persyaratan untuk memenuhi kelulusan dan memperoleh sertifikat, namun lebih jauh lagi, untuk meningkatkan kinerja instansi dan meningkatkan pelayanan publik. Untuk itu, dibutuhkan **komitmen**

untuk melaksanakan aksi perubahan itu secara konsisten. Jadilah aparatur berkinerja tinggi, yang turut berperan serta bagi kemajuan Provinsi Jambi. Meningkatkan kinerja di tempat kerja, memberikan kemudahan kepada pemangku kepentingan dalam pekerjaan terutama kepada masyarakat, dan meningkatkan kualitas pelayanan publik, insya Allah menjadikan pekerjaan kita menjadi berkah dan menjadi ladang amal.

6. Selain itu, sangat penting bagi Saudara dan Saudari serta kita semua untuk memiliki wawasan kepemimpinan Pancasila dan wawasan kebangsaan, serta berintegritas, kemudian menerapkannya, baik dalam lingkup pekerjaan, maupun dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa, dan bernegara, agar keberadaan Saudara dan Saudari membawa dampak positif, bukan hanya di lingkungan pekerjaan, tetapi juga di lingkungan sosial dimana Saudara dan Saudari tinggal.
7. Jika Saudara dan Saudari telah bisa melaksanakan itu semua, maka Saudara dan Saudari tergolong **Pemimpin Perubahan**, yang bisa membawa unit kerja menuju

perubahan yang jauh lebih baik, yakni dengan kinerja dan pelayanan publik yang jauh lebih baik, yang berimplikasi pada peningkatan kinerja Pemerintah Provinsi Jambi, dan kontributif dalam mewujudkan Visi Pembangunan Provinsi Jambi yang dinamakan **Visi Jambi MANTAP (Maju, Aman, Nyaman, Tertib, Amanah, dan Profesional) di Bawah Ridho Allah SWT**, yang diturunkan dalam tiga misi, yaitu: 1. Memantapkan Tata Kelola Pemerintahan, 2. Memantapkan Perekonomian Masyarakat dan Daerah, dan 3. Memantapkan Kualitas Sumber Daya Manusia.

Demikian beberapa hal yang dapat saya sampaikan. Akhirnya, dengan memohon ridho Allah SWT dan diiringi ucapan *bismillahirrahmanirrahim*, **Pelatihan Kepemimpinan Pengawas Angkatan III Provinsi Jambi Tahun 2022**, saya nyatakan ditutup.

Wabillahitaufiqwalhidayah

Wassalaamu'alaikum Wr. Wb.

GUBERNUR JAMBI,

Dr. H. AL HARIS, S.Sos., M.H.